

Hobby-Mixed-Doppel zweimal knapp gescheitert

Die TCF-Hobby-Mixed-Doppelmansschaft hatte sich viel vorgenommen, aber letztlich musste sie sich bei den saisonabschließenden Heimspielen gegen den TC Abstatt und den TC Besigheim knapp geschlagen geben.

Nur Hanni Albert/Wolfgang Lotze (6:3;7:5) und Inge Vietz/Helmut Mack (6:2;7:5) konnten gegen Abstatt ihren extrem jungen Gegnern Paroli bieten. Alle anderen Begegnungen gingen nach teilweise hart umkämpften Spielen an die im Durchschnitt 50 Jahre jüngeren Abstätter.

Gegen Besigheim waren lediglich Inge Vietz/Wolfgang Lotze (6:3;6:3) und Gisela Reiser/Norbert Schulze (4:6;6:4;10:8) erfolgreich. Die restlichen Matches gewannen die Lokalrivalen, wenn in zwei Fällen auch mit äußerst engen Match-Tiebreak-Ergebnissen. Die Gesamtmatches wurden zwar mit dem 2:4 nicht gewonnen, aber die Freudentaler zeigten viel Moral, sportliche Fairness und sehr gute Leistungen in beiden Begegnungen und über die gesamte Spielsaison 2017 hinweg.